

やかやか通信

PEARL PEARL KOBE



「念々死を覚悟してはじめて真の”生”となる」という一語は、結局、わたくしの宗教観のギリギリ決着のところの一表現と申してもよいでしょう。

教育哲学者 森 信三

○ KOBE PRECIOUS PEARL & CO., LTD.

貴方の笑顔のために



発行：株式会社コウベ・プレシラス・パール
〒650-0033 兵庫県神戸市中央区江戸町 98-1
Tel: 078-333-8071 Fax: 078-333-8070
info@kobep.com https://kobep.com
ネットショップ https://pkobe.jp
発行責任者：松田 泰英

NPO 法人 WA ネットワーク神戸様の協力で、この会報を発送させていただいています。

やかやか通信第一〇〇号 松田 泰英

新年明けましておめでとうございませう。本年もよろしくお願ひいたします。二〇一六年十月にスタートしたやかやか通信が今月で第一〇〇号発行となりました。皆様に私の稚拙な文を読み続けていただき感謝いたします。

社内報で社長が考えていることをスタッフに伝えて、経営のプラスになるということで開始しました。実際スタッフに読んでもらえるまでには時間を要しました。

社内報でも有名な株式会社タニサケの故松岡浩会長に赤ペンで添削していただきました。よく怒られました。

脱字はない日本語で、と教えていただきました。私が書くときに注意しているのは、人の役に立つ事を書くことと、できる限り自分が経験した事を書くことです。あやふやな内容、自分の憶測は書けないので、書くために調べ直すことが自分の勉強になっています。

自分の文章、考えを子孫、後世に残すことができたのも良かったです。私の先祖は文章を残していないので、先祖のことが全くわからずに残念な思いをしています。会報について感想をいただくことがあります、いつもこちらからの一方通行ですので、どの様に受け止められているのかお聞きするのはとても嬉しいです。

批判が殺到することもなく、八年以上続けてこれて、本当に良かったです。初心忘れずに会報の発行を継続します。引き続きよろしくお願ひいたします。



一号発行まで時間がかかりました。



100号を読んでいただきました。感謝

真珠業界を取り巻く環境

真珠のコラムも100回を迎えました。いろいろな角度から真珠について紹介し、興味を持っていただけたら、更に好きになっていただけたらと思って書いてます。また所有している真珠に「こんなストーリーがあったんだ」と思って、愛着を持っていただけたら幸いです。私が子供の頃からたずさわっている真珠の知識と経験を、文章として残すことができ良かったと思っています。

真珠には、稚貝、養殖、原珠、加工、半製品、卸売、輸出、完成品、小売など各段階でストーリーがあり、ネタは尽きません。真珠は主に女性が着けるアイテムですが、元々漁師の業界からスタートしているので、小売り段階を除いては基本的にほぼ男性のばかりの業界です。着ける人の意見が大切なので、今後は製造企画段階から多くの女性の方に参入いただきたいです。

コラムを開始した2016年から真珠業界を取り巻く環境も大きく変化しています。2020年以降に中国市場の需要が高まり、真珠在庫が一気に品薄となり、製品、原料ともに価格が高騰しました。真珠の養殖状況は、さほど変化は見られません。更に職人の高齢化、廃業が進んでいます。養殖場では日夜科学の力を駆使して養殖技術の向上に取り組んでいると思われます。時間と経費はかかるかもしれませんが、地道な努力による品質向上を願います。



生産力の向上に期待



愛子様も良くお似合いです

NEWS

★神戸三宮掃除に学ぶ会 200 回

NPO 法人日本を美しくする会「神戸三宮掃除に学ぶ会」が開始から 200 回を迎えました。発起人 2 人で三宮サンキタアモレー広場での早朝ゴミ拾いを始めました。その後、徐々に参加者が増えて、最近では企業研修の皆さんも参加されています。記念祝賀会が開催され関西ブロックのメンバーも出席されて、掃除の会設立者の鍵山秀三郎氏の DVD を鑑賞しました。



★ 書道展 丹羽朱虹先生受賞



お世話になっている丹羽朱虹先生が、姫路市イーグレひめじで開催された第 8 回創造書藝会展に出品されました。「花落つること知る多少」という作品で奨励賞を受賞されました。創造書藝会は、播磨地区を中心に、師範レベルの方から学生まで、幅広い作品が出品されています。

★神戸海星読書会 100 回

教育哲学者森信三先生の「修身教授録」などの著書を輪読する「神戸海星読書会」が 100 回を迎えました。社団法人実践人の家理事長の兼氏敏幸先生に「森信三先生の慈愛」と題しご講演いただきました。月一回、教員、経営者などの方が参加されて、森信三哲学を学んでいます。



社長のトライアスロン

「社長のトライアスロン」も 100 回を迎えることとなりました。その間に、コロナ禍、心筋梗塞、硬膜下血腫を経験し、もう 5 年以上トライアスロンの大会に出場していません。このコラムを書く資格もないので止めようかとも思いましたが、トライアスロンというスポーツを少しでも多くの方に知っていただきたいので、表題は継続することにしました。今後も水泳、自転車、マラソン、運動全般、身体、体力、健康のことなどについて書いていきます。

トライアスロンを 39 歳の時に始めて、21 年がたちました。それまでは運動らしいことは何もせず、真珠業界の慣習で飲み歩きの不摂生な生活でした。自分がフルマラソンを走り、トライアスロンを完走するとは夢にも思っていませんでしたが、友人の死をきっかけに、動ける身体を持っている有難さを感じて挑戦しました。時間をかけて練習することでロングの大会を完走できて大きな自信となりました。

現在は、週末のジョギングと週一回トライアスロンスクールでのスイムセッションをマイペースで楽しんでいます。

トライアスロンをやって良かったことは、身体の変化もありますが、人との出会い、良縁が広がったことです。



宮古島、洞爺湖、皆生の大会に参加できて本当に良かったです

おすすめスポット

麻婆豆腐専門 眞実一路

東京都荒川区西日暮里 1 丁目 4-12

JR 三河島駅より徒歩約 2 分

Tel: 03-6806-5232



西日暮里にある麻婆豆腐専門店です。店主一人で切り盛りされています。麻婆豆腐は各種ありましたが「五味一体」をいただきました。多くの種類の香辛料が使用されていて、山椒の辛さ強烈でした。

石鍋が熱されて更に辛さが増しますが癖になる美味しさでした。他の料理も細部にこだわりを感じました。



いつもありがとうございます！



※今後会報不要の方は、お手数ですがご連絡ください。
Tel: 078-333-8071
Fax: 078-333-8070
e-mail: info@kobep.com

西宮掃除に学ぶ会

第 265 回 1 月 12 日 (日)
AM8:00~9:40

西宮神社境内掃除

神戸三宮掃除に学ぶ会
第 202 回 1 月 22 日 (水)
AM6:00~7:00

三宮駅周辺ゴミ拾い

広田参道を美しくする会
1 月 5 日、19 日 (日)
AM8:00~9:00

廣田神社境内参道清掃
神戸海星読書会
第 102 回 1 月 15 日 (水)
PM6:30~8:00

森信三 修身教授録 輪読
※参加、詳細ご希望の方、ご連絡ください！